



郡上長良川ロータリークラブ

クラブテーマ **王道**

会長：島崎秀樹 副会長：野島征夫 幹事：山口里美

例会日：毎週水曜日 18：30～

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2F

TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191E-mai：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会

第2038回 令和3年7月21日(水)

本日の行事 ガバナー補佐訪問・各委員会活動方針発表

2021-22年度	島崎秀樹会長	・全国囲碁大会のお知らせ
本日のお客様		・夏季休暇のお知らせ
東海北陸道Gガバナー補佐	村下侑刑様	* 直前ガバナー事務所より 会員増強物語
美濃RC	河合有二様、北村 建様	他冊子2冊拝受
幹事報告	山口里美幹事	* 米山奨学会よりハイライトよねやま256号
* ガバナー事務所より		* 活動計画書 志摩RC
・日本のロータリー100周年ビジョンレポート		* 例会変更 関、関中央、加賀中央RC
について意見のお願い		

第2037回例会報告

会長挨拶

2021~2022年度 島崎秀樹会長

皆さんこんにちは。今年度、郡上長良川ロータリークラブ会長の島崎です。中々梅雨が明けません。早く明るい空が見たいです。本日は浦田ガバナー始め皆様方、遠路はるばるようこそ。浦田ガバナー様には後ほど卓話楽しみにしております。長く話すと時間がありませんので早めに終わりたいと思います。今日この時間、有意義に過ごしてください。以上です。

会長挨拶

郡上八幡RC 会長 和田英人様

皆様こんにちは、本日は浦田ガバナーをお迎えしての郡上長良川ロータリークラブとの合同例会です、この例会に先立ちまして、11時15分から役員会を行いました、大変充実した懇談会が出来たことをまずもって皆様にご報告致します、この後、浦田ガバナー様から直接お話を聞ける貴重な時間となり舞うので、皆様よろしくお願い致します。本日、大変嬉しいお知らせがございます、名誉会員であります澤崎さんが久しぶりに出席いただきました。色々ご指導お願い致します。米山奨学生のユン君にも出席いただいていますので、この場をお借りして奨学金を渡したいと思います。今日は1日よろしくお願い致します。

ガバナー卓話

第2630地区ガバナー 浦田幸一様

今日はガバナーになって初の公式訪問でございますので、よろしくお願い致します。皆様をお願い事がありますが、熱海の土砂災害につきまして、各地区のクラブへ支援金のお願いを申し上げました。ガバナーが日本に34人おり、申し合わせで2620地区の方へ支援をしようではないかという事で、被災者の方に何とか役立ててもらおうという事でお願い申し上げましたので一つよろしく願います。ロータリーのメンバーで一人だけですが、土砂で住宅が完全に流されたようです。他は無事だったと報告を受けております。これから日本列島、雨や台風が来ますが、助け合っていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



ガバナーになりますと、最初のクラブ訪問が非常に気にかかります。ロータリーの友を読んでいましたら蒲先生の話が出ておりました。私の職業は花屋ですが、会社は大阪です。市場は東京太田が日本で一番大きくて、大阪鶴見が2番目ですが、東京太田が世界第3位、大阪鶴見が世界第4位とで非常に大きな市場です。そこで仲卸会社をさせて頂いております。学生時代から会社を興しましてトータルで30年ほどになります。なぜ伊勢なのかというと、入った時が伊勢でした。会社を興したのが大阪でしたが、そのまま在籍しており、日曜日に大阪へ行き、金曜日に例会がありますので戻ってきます。大阪は長いですが、蒲先生の話聞きまして、1985年に西成地区に赴任されて中学の教師として赴任され、一生懸命生徒た

ちに向かってご尽力され、教育に携わってこられました。私は学生時代、西成区はホームグラウンドでありました。西成区ですが、通天閣は明治36年に勧業博覧会があり、その跡地にパリのエッフェル塔や凱旋門を合わせたような感じで作られました。西成区はその中心だと思っていただけだと分かりやすいと思います。1970年に大阪博覧会がありましたが、建設する日雇い労働者の皆さんが勤労福祉センターに集まって、バスやマイクロバスで建設現場へ行きました。博覧会が済むまでは西成区も好景気でした。その日に現金をもらいますので、非常に商店街は潤っていました。万博が済むと仕事が一気になくなり、1973年頃には暴動もおきました。何とか落ち着いた1980年頃を過ぎると花の博覧会の発表がありました。私は学生時代に新世界へ友達とよく遊びに行っていました。たたき売りをしている店ではよくケンカが始まり、身ぐるみはがされたりすると翌日には露店で売られているというような時代でした。1990年に花の博覧会があり、大阪が潤いました。しかし西成地区はまだ不況であり、その中で蒲先生は教師をされていたのだと思います。蒲先生の映画は是非見てみたいと思います。

超我の奉仕を胸に、これはメータ会長がおっしゃられていました。私はすでに原稿が出ていましたので、日本らしい超我の奉仕を胸にという事を申し上げたいと思います。ガバナーというものは、RIの役員です。国際ロータリーの会長の提言というのは実行方向で動かなくてははいけません。ロータリー奉仕デーというのを提言されました。これについては会長幹事懇談会の時に申し上げましたが、茨城のガバナーから海岸清掃という事で国連でも認められたと、それを日本のガバナーがみんなでしょうではないかという事になり、全国で9月12日に海岸清掃をする事になりました。メータ会長に報告しますと、広く紹介して21か国が賛同して少しグローバルになりました。会長会議が韓国の慶州で10月4、5日に疾病と環境という事で会議があります。その時に日本発の海岸清掃について論じられて、日本の参加したクラブを表して、翌年からは世界で行おうとメータ会長が言われました。ロータリー奉仕デーを実行させていただきたいと思います。

女性の会員が日本では少なく、世界では23%ありますが日本は7%と少なく、もっと女性会員を増やさなくてはいけないという事で、10月に多様性推進小委員会の川原委員長に会議をしてくれと頼みましたので、ご報告したいと思います。

会員増強ですが、10月に東京のロータリークラブでオープン例会が開催され、これを参考にデータをいただいて、年度の後半に各クラブに推奨させていただこうと思います。

昨年の7月から6月まで研修や会議が80回ほどありました。研修が42、3回で、その中にロータリアンの心のありよう、ロータリーの理念についての話は1回だけでした。メータ会長の超我の奉仕についての話の時だけです。私はこの1年でロータリアンの心のありようを話したいと思います。

日本社会は古くから皆が共存していくという意識の中にこういうことが観念にあると思いますが、それが世界に求められていくのではないかと思います。ロータリーも100年、この100年の中で先輩方が築き上げてきた日本人としてのロータリアンの観念、それは世界に通じると思いますので、それがロータリーの心、理念、哲学、そういう風なもので考えていただきたい。一生懸命仕事をして、一生懸命社会の為にもお役に立っていただきたいと私は思います。あまりにもガバナーの教育が、私たちが入会して先輩方が教えていただいた事が一つもない。私はこの1年で皆さんにお話をしてガバナーとしての任務をしたいとします。RIの仕事は致しますが、私の述べることはずっとしていきたいとしますので、皆様方もロータリアンとして常に心に持ち合わせて過ごしていただいて、社会のお役に立っていただきたいとします。本日はありがとうございます。

ニコBOX

ニコBOX委員会 藤代昇君

島崎君 浦田ガバナー、村下ガバナー補佐、地区役員の皆様、ようこそ郡上へ、歓迎致します。今日は勉強させ頂きますので、よろしく願い致します。

同文 大村君、寺田澄男君、藤代君、美谷添生君、羽土君、山下君、美谷添里恵子君、畑中君、松森君、佐藤君、山口君、旭君、麦島君、清水君、三島一貴君、若尾君

次回例会予定

7月28日 各委員会活動方針発表

8月11日 SNS、ZOOMの使い方

8月4日 物故者法要と納涼例会

8月18日 会員卓話（地区補助金について）

出席報告

出席委員会 和田智博君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率
第2036回	33名	24名	9名		72.73%
第2037回	33名	19名	14名		57.58%